

# Le blues revient dans le Vully

**FESTIVAL** Avec moins de faste, mais un plateau musical très relevé, les organisateurs du Vully Blues Festival renouent avec l'événement phare de l'automne vulliérais qui réunit caveaux et guitares.

## PRAZ

L'édition 2020 n'ayant pu avoir lieu à cause de la pandémie, le Vully Blues Festival reprend du service vendredi 5 et samedi 6 novembre 2021, pour le plus grand plaisir des fans.

Six caveaux de Praz et le bateau à quai accueilleront une programmation riche et variée. «Cette année, les musiciens seront originaires à 100% de Suisse», déclare avec satisfaction Cyrill Deschamps, président du comité d'organisation. «Ils viennent d'un peu partout avec, à quelques exceptions près, une prédominance pour la Suisse occidentale.»

## Pas d'animation de rue

Le retard pris dans la préparation du festival ne permet pas de proposer une année à thème comme les organisateurs ont su le faire avec bonheur les années précédentes. «Nous avons un mois de retard pour mettre l'événement sur pied. Nous allons donc récupérer des éléments de décor déjà utilisés. Il n'y aura par contre pas d'animation de rue particulière. Tout se passera dans les caveaux», confirme Cyrill.

La programmation musicale sera bien sûr au rendez-vous.



Une affiche dessinée par Barrigue.

Une quinzaine de groupes aux styles très variés tiendra le devant de la scène. «Nous n'aimons pas mettre en avant certains artistes plus que d'autres, ils sont à nos yeux tous d'égale qualité.»

## Coup de cœur et vernissage

Le petit coup de cœur des organisateurs ira quand même à Phipu Bluedög Gerber. «Nous l'avons soutenu pour l'enregistrement de son CD et nous ferons un vernissage pendant l'événement. Deux soirées lui seront réservées. C'est un peu notre bébé», confie Cyrill en riant.

Si le niveau général est effectivement excellent, nous pouvons quand même noter la présence du jeune guitariste de 27 ans, Dominic Schoemaker, qui fait une percée en Suisse alémanique. Pascal Geiser sera aussi une des valeurs sûres du festival. Au rayon vieux blues, The Bayou Ramblers feront renaître les accents de Muddy Waters, version

Swississippi. Le blues très moderne et contemporain sera représenté par Tiza Brown, la plus Suisse des chanteuses américaines.

## Des voix et un dessinateur

Les amateurs de belles voix pourront découvrir Zazou Haifa, accompagnée du Bebad Blues-Band. Cyrill Deschamps est sous le charme. «Elle chante avec ses tripes. Je l'ai vue au festival Blues Rules de Crissier, elle m'a transcendé le cœur. Il se passe des choses quand on écoute le son de sa voix.» La chanteuse se produira les deux jours en extérieur, dès 18 h sur la place centrale du village.

La location des billets en prévente uniquement démarre plutôt bien. Cette 14<sup>e</sup> édition devrait une fois de plus faire le plein. Le dessinateur Barrigue, créateur de l'affiche, sera présent samedi à l'accueil du festival pour dédicacer ses œuvres au profit de la fondation CrayonSolidaires.

Si cette année est plus light que d'habitude, le 15<sup>e</sup> anniversaire en 2022 devrait être un millésime sans doute beaucoup plus abouti. Mais qu'importe le flacon, pourvu qu'on ait l'ivresse des accords de blues. **PHC**

Vully Blues Festival à Praz, vendredi 5 et samedi 6 novembre 2021, dès 18 h. Concerts dans six caveaux de Praz et bateau à quai. Pass sanitaire obligatoire.

➤ Informations et programme complet sur [www.vullybluesclub.ch](http://www.vullybluesclub.ch)